



**Consultas efectuadas por diputado Carlos Bianchi Chelech.
Al Gerente General de Enap, señor Julio Aranís Vargas.**

- 1.- Según las normas de gobierno corporativo de ENAP ¿Cómo se toman las decisiones sobre los proyectos de exploración en Chile? Cuando ENAP tiene interés en invertir en el extranjero, ¿cómo se toman los acuerdos? Cuando los proyectos están operando ¿las decisiones de gastos, quién y cómo se acuerdan?
- 2.- ¿En qué año ingresó a ENAP y a qué gerencia? ¿Si estuvo contratado por ENAP en el año 2017, qué proyectos de inversión conoció y cual fue su participación en ellos?
- 3.- En agosto de 2017 asumió como Gerente de la Línea de Exploración y Producción de ENAP, cuéntenos de su relación, en ese año, con SIPETROL Argentina S.A.
- 4.- Qué rol cumple la gerencia que lideró en el año 2017 en el Proyecto Incremental Área de Magallanes.
- 5.- Según la memoria ANUAL de SIPETROL, el día 7 de agosto de 2017 usted asumió como Gerente General de Sipetrol. ¿quién fue su antecesor? ¿En qué etapa se encontraba el PIAM?
- 6.- Sobre los contratos UTE (Unión Transitoria de Empresas) ¿es común verlos en ENAP? ¿Cómo regula este tipo contratos la toma de acuerdos en relación al gasto y de qué forma se controla la ejecución de los acuerdos alcanzados?
- 7.- El contrato UTE entre SIPRETROL e YPF permitía acordar gastos mas altos que los que permite ENAP en sus decisiones internas. ¿Cómo se toman las decisiones de gasto el día de hoy bajo su administración en ENAP?
- 8.- La Contraloría General de la República en el informe 794 del año 2018 concluyó que durante el año 2017, el control de ENAP sobre el gasto en el Proyecto PIAM fue “deficiente” y ordenó que se realizara una investigación para establecer responsabilidades.
- 9.- Se le ordenó a ENAP emitirlo en 60 días: ¿Cuales fueron los resultados a los que arribó la empresa de la cual usted es el gerente general? ¿qué le respondió ENAP a la Contraloría?
- 10.- ¿Como se controlaba el gasto en PIAM en el año 2017? ¿Cómo se controla hoy y cuales son los actuales límites de gasto? La Contraloría reveló que existían perfiles de



usuarios falsos, los cuales podrían tener acceso a la información de la empresa. ¿Existe la posibilidad de que personas ajenas a ENAP hayan tenido acceso?

11.- Cuéntenos de la relación de ENAP (en el marco del PIAM) con la EMPRESA TECHINT. ¿Por qué Contraloría menciona que hubo un posible conflicto de interés en la compra de materiales a la empresa TECHINT? ¿El Gerente de SIPETROL Argentina es extrabajador de TECHINT?

12.- ¿Qué relación tiene ENAP con el Ministerio de Desarrollo Social? En su experiencia, ¿el ministerio ha objetado alguna vez la información entregada por ENAP?